
 

MINISTRA DE FINANZAS,  AFIRMA QUE ESTE 

JUEVES SE TERMINA DE PAGAR SUELDO AL 

MAGISTERIO NACIONAL 

Tegucigalpa - La ministra de Finanzas, Rocío Tabora, mediante un 

mensaje dirigido al magisterio nacional comunicó que este jueves 4 

de junio se está completando de pagar el total de la planilla de 

docentes correspondiente al mes de mayo en todos los 

departamentos del país. 

“Estamos terminando de pagar esta tarde lo que falta, solamente nos 

faltaba Comayagua, Choluteca e Intibucá, que ese es un monto de 

184.9 millones, he autorizado ya el pago para a partir de las 2:00 de 

la tarde. De esta manera el día de hoy estaremos completando el 

pago total de la planilla del magisterio nacional”, detalló la 

funcionaria. 

Precisó que la que la planilla total asciende a mil 293.4 millones de 

lempiras al tiempo que indicó que también ya se ha pagado el sueldo 

a los maestros Proheco. 

La funcionaria pidió tranquilidad al magisterio a nivel nacional ya que 

se ha trabajado fuertemente con la Secretaría de Educación para 

cargar las planillas y así poder cumplir con los horarios a todo el 

magisterio hondureño. 

Explicó que “este proceso no ha sido nada fácil, se tiene ya el 

consolidado de la caída de la recaudación en mayo y es fuerte”, sin 

embargo, destacó que está haciendo, con su equipo de trabajo, todas 

las gestiones correspondientes tanto con los ingresos que se 

recaudan más otras gestiones para poder cumplir primero con las 

necesidades que las instituciones presentan para atender a la 

ciudadanía en la emergencia. 



Puntualizó que “estamos viendo que las compras de medicamentos 

se realicen, estamos cubriendo el financiamiento del tratamiento 

MAÍZ, estamos en el tema de hospitales, personal de Salud, material 

de seguridad, de bioseguridad para el personal de Salud, 

especialmente hemos estado al día proveyendo los recursos, 

estamos viendo que estas compras se estén haciendo, le queda a la 

ciudadanía velar porque todos estos insumos lleguen donde tienen 

que llegar, como yo siempre he dicho, he visto como con las mesas 

sectoriales hay un proceso de veeduría en curso”. 


